

药品评价

YAOPIN PINGJIA

2022 年 11 月
第 19 卷 第 22 期

DRUG EVALUATION

November, 2022 Volume 19, Number 22

金鸡片系列 4 个剂型药品的 质量标准研究

雾化吸入不同给药剂量布地奈德与静脉用
甲泼尼龙治疗 AECOPD 疗效

红外光谱液体池法分析药用卤化丁基橡胶塞
表面残余硅油含量

ISSN 1672-2809



江西省药品监督管理局 主管
江西省药学会 主办

2004 年创刊 半月刊
2022 年第 19 卷第 22 期
2022 年 11 月 28 日出版

主 管 江西省药品监督管理局

主 办 江西省药学会

主 编 周国平 赵志刚

副 主 编 郝希春

社 长 邓 维

编辑出版 江西省药品评价杂志社有限责任公司

地 址 江西省南昌市北京东路1566号

电 话 (0791)86279953

(0791)86207593

网 址 www.yppjzk.com

电子邮箱 yppj2020@163.com

印 刷 南昌三联印务有限公司

发 行 范 围 公开发行

国 内 发 行 中国邮政集团公司江西省报刊发行局

国 内 邮 发 代 号 44-53

国 外 发 行 中国国际图书贸易集团有限公司

国 外 邮 发 代 号 SM 1852

国 际 标 准 连 续 出 版 物 号 ISSN 1672-2809

国 内 统 一 连 续 出 版 物 号 CN 36-1259/R

国 内 定 价 全年360.00元 每期15.00元

药事管理

- 江西省药品经营环节废弃药品的处置研究………蔡婷, 张春华, 张亮, 等 1345
麻醉药房的建立在手术室用药精细化管理中的应用研究
……………徐辉, 袁乐华, 颜志婷, 等 1350

药物研究

- 红外光谱液体池法分析药用卤化丁基橡胶塞表面残余硅油含量
……………颜萍, 何开勇, 江燕, 等 1353
金鸡系列 4 个剂型药品的质量标准研究………王银红, 罗疆南, 李靖云, 等 1357
正交试验法优选瞿麦总黄酮的提取工艺………邝敏贤, 区展龙, 黄友安 1362
果糖二磷酸钠注射剂质量评价与研究………刘冰滢, 穆矛, 邓锋, 等 1366
韭莲总生物碱分离纯化工艺研究………侯雄军, 吴文明, 罗天泽, 等 1370

药物与临床

- 雾化吸入不同给药剂量布地奈德与静脉用甲泼尼龙治疗 AECOPD 疗效
与安全性的 Meta 分析 ……陈丽金, 王若伦, 李秋雯, 等 1375
静脉注射盐酸利多卡因用于减轻小儿全麻手术丙泊酚注射痛的研究
……………李卉, 曾敏, 朱小芳, 等 1381
低分子量肝素联合阿司匹林治疗进展性脑梗死 45 例疗效观察 ……李娟 1384
补脑熄风止痉汤联合多巴丝肼对帕金森病患者智能及精神状况的疗效评价
……………袁艳, 李庆全, 张举孔 1387
地屈孕酮联合米非司酮在围绝经期异常子宫出血患者中的应用效果……阮莉 1390
左炔诺孕酮宫内节育系统联合去氧孕烯炔雌醇片对排卵障碍性
异常子宫出血患者性激素水平的影响………饶丽媛 1394
异丙托溴铵联合布地奈德佐治肺炎支原体肺炎患儿 38 例疗效 ……黄晓庆 1397
血栓通与尤瑞克林联合对急性脑梗死患者神经及硬化斑块稳定性影响的研究
……………张朵朵, 马田清, 刘雷风 1401

综述

- 曲妥珠单抗超药品说明书用药临床研究进展… 谢梦棋, 张婷华, 陈璐瑛, 等 1405



Contents in Brief

Responsible Institution

Jiangxi Drug Administration

Sponsor

Jiangxi Pharmaceutical Association

Editor-in-Chief

ZHOU Guoping ZHAO Zhigang

Executive President

DENG Wei

Editing & Publishing

Jiangxi Drug Evaluation Press Co. Ltd.

General Distributor

Domestic: Jiangxi Post Bureau

(Code No. 44-53)

Overseas: China International Book

Trading Corporation

Code No. SM 1852

CSSN ISSN 1672-2809
 CN 36-1259/R

Pharmaceutical Administration

- Study on the Disposal of Waste Drugs in the Pharmaceutical Business in Jiangxi Province CAI Ting, ZHANG Chunhua, ZHANG Liang, et al. 1345
Application of the Establishment of Anesthesia Pharmacy in the Fine Management of Drugs in Operating Room XU Hui, YUAN Lehua, YAN Zhiting, et al. 1350

Drug Research

- Analysis and Determination of Residual Polydimethylsiloxane on the Surface of Pharmaceutical Halogenated Butyl Rubber Stoppers by Infrared LIU Bingying, HE Kaiyong, JIANG Yan, et al. 1353
Study on Quality Standards of Jinji Series Four Dosage Forms WANG Yinrong, LUO Jiangnan, LI Jingyun, et al. 1357
Optimization in Extraction Process of Total Flavonoids from Dianthi Herba by Orthogonal Test KUANG Minxian, OU Zhanlong, HUANG Youan 1362
Quality Evaluation and Research on Fructose Sodium Diphosphate Injections LIU Bingying, MU Mao, DENG Feng, et al. 1366
Study on Separation and Purification Technology of Total Alkaloids from *Zephyranthes Carinata* HOU Xiongjun, WU Wenming, LUO Tianze, et al. 1370

Drugs and Clinic

- The Meta-analysis of the Efficacy and Safety of Different Dosing Doses Budesonide Atomization Inhalation and Methylprednisolone for Injection in the Treatment of Acute Exacerbation of Chronic Obstructive Pulmonary Disease CHEN Lijin, WANG Ruolun, LI Qiuwen, et al. 1375
Effect of Intravenous Lidocaine Hydrochloride on Relieving Pain of Propofol Injection in Children under General Anesthesia LI Hui, ZENG Min, ZHU Xiaofang, et al. 1381
Effect of Low Molecular Weight Heparin Combined with Aspirin On 45 Patients with Progressive Cerebral Infarction LI Juan 1384
Effect of Bunao Xifeng Zhijing Decoction Combined with Levodopa and Benserazide Hydrochloride on Intelligence and Mental Status of Patients with Parkinson's Disease YUAN Yan, LI Qingquan, ZHANG Jukong 1387
Effect of Dydrogesterone Combined with Mifepristone in Perimenopausal Patients with Abnormal Uterine Bleeding RUAN Li 1390
Effects of LNG-IUS Combined with Desogestrel and Ethynodiol Tablets on Sex Hormone Levels in Patients with Abnormal Uterine Bleeding Due to Ovulation Disorder RAO Liyuan 1394
Efficacy of Ipratropium Bromide Combined with Budesonide in the Treatment of 38 Children with Mycoplasma Pneumoniae Pneumonia HUANG Xiaoqing 1397
Study on the Effect of Xueshuantong Combined with Urinary Kallikreinase on Nerve and Sclerotic Plaque Stability in Patients with Acute Cerebral Infarction ZHANG Duoduo, MA Tianqing, LIU Leifeng 1401

Review

- Clinical Research Progress of Trastuzumab Off-label Use XIE Mengqi, ZHANG Tinghua, CHEN Xuanying, et al. 1405